

Iniciación a la Informática

Este curso tiene por objetivo conseguir que personas que tienen dificultades para usar los actuales teléfonos móviles que se conectan a Internet, puedan aprender a utilizarlos.

En absoluto pretende ser similar al de manejo de tabletas y teléfonos móviles que da la UPCM, porque en este se supone que las personas ya utilizan dichos dispositivos y lo que necesitan es aprender a utilizarlos mejor. De la misma manera tampoco la idea es competir con el curso propiamente dicho de informática en el que nos centraremos plenamente en la utilización de ordenadores.

Está dirigido a aquellas personas que no saben cómo utilizar Internet o tienen conocimientos muy escasos, aunque también a las que nunca han usado un ordenador con Windows o lo manejan muy poco.

Aprenderemos a acceder a webs de Internet, es decir, a aquellos sitios de la administración pública, empresas, periódicos, etc. Veremos cómo podemos realizar búsquedas de información de la manera más adecuada posible.

También es necesario saber cómo comunicarse con otras personas con aplicaciones como el correo electrónico o el WhatsApp.

Por otra parte, algo muy importante es cómo evitar que nos estafen o que entren en nuestros dispositivos los denominados *virus*, que son un tipo de programas que pueden producir diversos daños, desde que perdamos información hasta sustraerla con consecuencias que a veces pueden ser muy graves.

Al final del curso los alumnos deberían poder hacer tramites en su ayuntamiento, ser capaces de realizar la declaración del IRPF, atreverse a utilizar aplicaciones bancarias o las de la Seguridad Social y en general ser capaces de afrontar problemáticas similares.

De todas formas, muchas de las cosas que se pueden hacer, por ejemplo, una declaración del IRPF, son casi imposibles, sin disponer de un ordenador. Por ello, una vez dados una serie de conocimientos básicos, la idea es aprender a utilizar un ordenador con Windows.

Los alumnos/as deben traer su propio dispositivo informático. Al principio un teléfono y más adelante, si desean continuar, un ordenador. En caso de no disponer de ellos, se les puede proporcionar un pequeño asesoramiento para su compra.